

## À ALÈS SPORT AU TRAVAIL ET AMATEUR DE SPORTS, UNE EXPO À DÉCOUVRIR LE LONG DU GARDON

Quelques heures avant l'ouverture des Jeux Olympiques de Paris, Alès Agglomération et Melting Phot ont inauguré une expo photo portant sur le sport amateur.

Àlès, quinze toiles de belles dimensions sont accrochées aux murs de la digue longeant la rive droite du Gardon, entre pont Neuf et pont Vieux. Quinze toiles originales créées par l'association MeltingPhot, en collaboration avec Alès Agglomération. « Cette création entre dans le cadre du label Alès Agglo Scène des Mondes qui va nous occuper toute cette année », complète Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération.

L'idée des trois photographes Abdelslam Chaoui, Éric Coupat et Célénie Peteau, était de réunir quinze sportifs alésiens et les replacer, en tenue sportive, dans leur lieu d'activité professionnelle et vice versa. Le choix du noir est blanc est symbolique, « il permet de rendre notre travail intemporel » précise Abdelslam Chaoui.

## Une façon de mettre son sport en lumière

Ce travail intense a été bouclé en l'espace de six semaines. On y retrouve notamment Sylvie, femme de ménage et pratiquante de karaté, André agent municipal et boxeur, Ophélie, prof d'anglais et danseuse ou encore, Karim médecin et arbitre de basket. Pour Marcelle, épicière et escrimeuse, « participer à ce projet était une bonne façon de mettre mon sport, l'escrime, en lumière ainsi que mon club, l'Escrime Club Alésien. L'expérience était très agréable car l'équipe nous a tous mis très à l'aise et j'aime beaucoup le résultat final ».

Ces toiles sont visibles lors de vos balades le long du Gardon et le resteront jusqu'à la fin de l'été.